

tribune de l'opposition

Excellente rentrée pour toutes et tous

Nous souhaitons à toutes les Ulissiennes et tous les Ulisiens une très bonne rentrée, en espérant que les conditions sanitaires permettront un prompt retour à une vie normale, avec liens sociaux, bonheurs partagés, activités sportives et culturelles.

Une pensée chaleureuse à la jeunesse ulissienne qui reprendra le chemin des classes. Que cette nouvelle année scolaire soit riche en apprentissages et synonyme de réussite.

Enfin, nous souhaitons une excellente reprise aux nombreuses associations ulissiennes et un bon courage aux bénévoles qui font vivre notre ville et créent du lien.

En bref, à toutes et tous : une très bonne rentrée. Prenez soin de vous et des autres !

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN,
Loïc BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : jamelesulis2026@gmail.com